

答えて!! Q&A

滝田県議!!

ちば自民党
政調会長が
答えます！



Q | 県議5期目、最大の目標はなんですか？

**A | 千葉県の新児童相談所を令和8年、
ニュータウン牧ノ原に誘致します !!**

— 命を守る政治が原点 —



印西市と栄町の皆様、こんにちは。ちば自民党政調会長・たきた敏幸です。

今回は私の政治の原点について、正直に申し上げます。

政治の道を歩んだのは28年前（1995年）、地元の先輩町議勇退により、その後継の話を頂いたことが切掛けでした。27歳で家業を継ぎ、消防団や商工会等で地域活動に携わっていましたが、晴天の霹靂（へきれき）でした。印西が1996年の市制施行を目前に控え、当時の伊藤利明町長からも薦められ、徐々に政治への関心が高まっていきました。

そして1999年から2期8年、印西市議会議員を務め、地元で政治の奥深さを学んだ後、紆余曲折を経て2007年から県議5期の現在に至っています。

運命の日、2007年12月7日

その日は、私にとって運命の日となりました。10時からの県議会本会議、初の一般質問へ向け自宅を出発前、母と家内と一緒に朝食。「行ってきます」と元気に県庁へ向かった。母と家内は100名を超える地元傍聴者を引き連れ県庁へ来る予定だったが…。

本会議場で、登壇直前、米井重行・自民党青年部長（現印西市議）から、母が集合場所の印西市役所で倒れ、日医大に緊急入院したとの話を聞き、茫然自失。急性くも膜下出血で心肺停止状態となり、緊急手術の甲斐もなく結局、帰らぬ人となりました。当事者でありながら、まるでドラマを見ているような感覚に陥りました。ちなみに、初質問の内容は、印西への病院誘致と北総鉄道問題でした。

印西牧の原へ新児童相談所を誘致!!

私は、この経験を通じ「人の命を守る」ことこそ、政治の責務との思いを強めました。それ以来、県政では千葉県の「ドクターヘリ」事業推進は元より、全国初となる「AED普及条例」や「がん対策条例」の制定にも携わってきました。

また、八街市5児童死傷事故を受けての「通学路安全対策」や野田市児童虐待死事案を受けての「千葉県児童相談所管轄区域の見直し」など、人命に係わる政策に最優先で取り組んでいます。

まずは令和8年度、印西市と栄町を含む印旛郡市7市2町を管轄区域とする、千葉県の新児童相談所をニュータウン牧の原に誘致します。「子供たちの命を守る」安心安全の機関であり、県の子育て支援の拠点施設となります。児童心理士など専門職も100～150名体制となり、県の人材育成も急務となってきました。今後とも、自民党政調会長として全力を尽くして参ります。

★毎日更新中・ブログと県議会動画もご覧下さい。

滝田敏幸

検索

<http://www.takinowa.com/>

たきた敏幸 事務所
〒270-1326 印西市木下1521-125 2F TEL.0476(37)4173